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今回の学校運営協議会では、前半に授業参観を行い、子どもたちの学習活動の様子

を観ていただきました。後半は令和４年度前期の教育活動や環境整備、家庭・地域連

携についての報告と話し合いをしました。また、３つの部会（地域連携部・学習支援

部・地域安全部）に分かれて意見交換を行いました。それぞれの部会において、委員

の皆様からさまざまなご意見をいただくことができました。

第２回 学校運営協議会報告

１ 開催日時 令和４年１０月２４日（月）午前９時３０分～午前１１時３０分

２ 場 所 大里中学校会議室

３ 出 席 者 １３名

４ 内 容
（１）前期の教育活動について
・ 学習面の取組、生活面の取組
・ 各種表彰記録

（２）教育環境の整備について
・ 今年度の環境整備状況、来年度に向けた備品・施設要望
・ 新型コロナウイルス感染症対策（生徒・職員）

（３）保護者・地域連携について
・ 外部講師の招聘、どまつりダンスチーム「ＳＰＩＣＥ！」との連携
・ 大里西地区まちづくり、大里オリーブ児童センターとの連携
・ 地域への情報発信、学校公開日の設定

（４）委員からのご意見など
・ 学校祭の振り返りプリントに担任の先生の温かいコメントが生徒一人一
人に書かれていてよい。また、生徒がやらされているのではなく、自分た
ちで考え楽しむ姿が伝わってきた。
・ 授業の中でタブレットＰＣを活用していた。また、家庭での使用もあっ
たが、今後の活用の見通しについて教えてほしい。
・ 自分の意見をしっかりと伝えたり、相手の気持ちを考えたりすることが
できる子どもを育てていくとが大切と感じる。交流の場が増えるといい。

・ 落ち着いた雰囲気で授業を受けており、基本的なことがしっかりできて
いると感じた。現在の不登校や問題行動の状況について教えてほしい。
・ ３年間のマスク着用により表情をつかむことが難しくなっている。今後、
子どもたちが社会や海外に出て行ったときに、他者と上手く関わっていく
ことができるか心配である。オンラインではマスクが外せるとよい。

・ 教室には、学校祭に向けての子どもたちの意気込みの言葉が掲示されて
おり、みんなで一つのものをつくりあげる姿はいいと感じた。また、里中
乱舞など、上級生から学ぶ姿もとてもよい。
・ 学力状況調査について、大里中ではどのような結果になっているか。ま
た、それに向けた取組を行っているか。
・ 生徒の通学の安全安全のために、危険な通学箇所があれば市民センター
に連絡していただければ、市につなげていく。

【授業参観の様子】
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○ 第３回学校運営協議会について

１ 開催日時 ３月９日（木）

２ 場 所 大里中学校会議室

３ 議 題

・学校運営基本方針の振り返り

・学校評価の結果報告及び分析

・次年度の学校運営方針の検討・承認
【３部会での意見交換】

５ ３部会での話し合い（意見交換）
（１）地域連携部

・ 大里中の子どもたちは、地域でもしっかりあいさつをする姿がある。と
ても気持ちがよい。まちづくりでは、あいさつののぼり旗を立てたり、ポ
スター募集をしたりしている。今後も地道な活動を続けたい。
・ 地域で発行している機関紙「さとにし」１０月号に、里中新聞の内容を
掲載することができた。家庭だけでなく、地域にも生徒たちの学校生活の
様子を知ってもらうよい機会となった。次回は１月号を予定している。さ
らに、学校運営協議会での内容も掲載していくことで、地域への情報発信
につなげていきたい。
・ 生徒の通学の安全のため、ＰＴＡとともに定期的に交通立番を行ってい
る。大里西まちづくりで推進しているあいさつ運動とタイアップしながら、
学校と地域が協働して、生徒の登下校の安全を見守る体制づくりができる
とよい。

（２）学習支援部
・ 生徒たちにとって、中学生だからこそ心が育つ場面や出会いが必要と考
える。芸術鑑賞を取り入れてはどうだろうか。校外学習において、文化遺
産（岐阜の合掌づくり、郡上八幡、桶狭間等）を巡ることも有意義な学習
ができると思う。
・ 学習支援ボランティアの募集には、文書やＨＰだけでなくＰＴＡも間に
入って発信していくと、効果的ではないかと考える。ＰＴＡのつながりな
らば、信頼できる人材を見つけられる可能性がある。この３部会の取組を
広く周知し、有志の仲間を募りたい。

（３）地域安全部
・ 最近暗くなる時間帯が早いが、日没までに生徒が家に着くことができる
ようにしてほしい。
・ 自転車の整備不良による事故を防ぐために、学校から自転車整備につい
て、呼びかけやチェックリストを配付するなど働きかけをしてみてはどう
か。時期については、学期ごとで行うことを検討していく。
・ 生徒から登下校時のヒヤリハットを集め、共有することで、事故防止に
つながるのではないか。委員会活動を活用して、生徒から情報を集め、掲
示していくことを検討していく。
・ 冬場、辺りが暗い中の登下校になるので、事故などの危険を避けるため
に、明るい色の服を推奨したり、反射板をつけるよう呼びかけたりしてほ
しい。
・ 道路に注意表示をつけたり、カーブミラーの設置したりなど、市へ安全
管理のために依頼をしていくとよいのではないか。


